

El mayor banco de España incluye a Diaconía España en su lista de grandes ONG recomendadas para canalizar donativos en concepto de “Emergencia Ucrania”



Haz tus donativos y pagos *on-line* de la manera más fácil y segura



Donativos

Haz un donativo a una ONG

- Ayuda a las personas que más lo necesitan, haciendo un donativo con tu tarjeta.
- Consulta el listado de ONG con las que puedes colaborar y aporta la cantidad que prefieras a sus proyectos.
- Con la garantía de seguridad de CaixaBank.

[Haz un donativo](#)



Captura de pantalla de la web de CaixaBank

(Redacción, 01/04/2022) Con 21 millones de clientes y la red comercial más grande en España y Portugal, con más de 6.000 oficinas y más de 15.000 cajeros automáticos, CaixaBank es uno de los grupos bancarios más importantes de Europa.

Dentro de los servicios que la entidad bancaria ofrece a sus clientes, [en su página web hay información sobre entidades sociales de prestigio que realizan una acción humanitaria con garantías](#) para los donantes. Entre otras, entidades como UNICEF; Save the Children; Aldeas infantiles; Intermón Oxfam; World Vision; Cáritas; Cruz Roja; Comisión Española de Ayuda a Refugiados (CEAR); ACCEM; Banco de Alimentos; etc.

Ahora, entre esas entidades CaixaBank incluye a [Diaconía España](#), concretamente aparece **en tercer lugar** junto a las 25 entidades que en estos momentos desarrollan proyectos importantes de ayuda humanitaria a favor de las víctimas de la guerra de Ucrania (**“Emergencia Ucrania”**).

Desde Diaconía España se ha valorado esta noticia con satisfacción, por lo que supone en oportunidades de recaudación de fondos y, sobre todo, de reconocimiento público y de visibilidad de la acción social evangélica en la sociedad.

Con todo, **“la mayor satisfacción** de las/os 130 profesionales, de las/os 64 voluntarias/os y de las/os ocho miembros de su Junta Directiva, es **ver cómo el trabajo de Diaconía ayuda a mejorar sustancialmente la calidad de vida de las personas que atiende**”
, dice Diaconía. **“Trabajo vocacional como respuesta a lo que entienden todos ellos que es su compromiso como seres humanos, como personas creadas a imagen y semejanza de Dios, como cristianos protestantes/evangélicos que procuran cumplir los preceptos y las orientaciones contenidas en la Biblia**”
.

Escrito por Diaconía España, Caixabank / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 01 de Abril de 2022 15:00

También se muestran satisfechos por “en estos días que Diaconía está volcada en la acogida de personas ucranianas, el excelente trabajo de coordinación con Consejos y Diaconías Autonómicos, con Familias Denominacionales y con Iglesias”, han señalado.



Diaconía España lleva recaudados 32.181,79 euros para "Emergencia Ucrania". La campaña sigue abierta. (Pinchar en la imagen para donar)

25 AÑOS “SIRVIENDO JUNTOS”

La acción social evangélica tiene una larga y fecunda trayectoria en España, destacando sus aportaciones pioneras a la educación de la mujer, la creación de hospitales, colegios, orfanatos, residencias de Mayores, centros de rehabilitación de toxicómanos, programas de reinserción de presos, logros importantes en la inserción social de minorías étnicas, etc.

Sin embargo, hasta tiempos muy recientes, esa acción social evangélica, fruto de la fe y la visión de hombres y mujeres altruistas, financiada con recursos propios o donaciones privadas, dispersa e ignorada por las administraciones públicas, pasaba desapercibida y el impacto de su testimonio tenía un alcance muy limitado.

Para intentar cambiar esta situación, **el 21 de abril de 1997 se constituyó**, por iniciativa de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), **Diaconía España, que este mes de abril celebrará sus 25 años de trayectoria**

En estos 25 años de historia, con el lema fundacional "**Sirviendo juntos**", Diaconía España, junto a las diaconías autonómicas, entidades sociales e iglesias que la integran, han conseguido desarrollar recursos, herramientas, estrategias y sinergias que han aumentado, no solo la cantidad de nuevos proyectos, no solo el potencial del trabajo de cada una de esas entidades, sino también

la visibilidad (y el testimonio) de esa labor ante la Administración del Estado, de fundaciones y plataformas privadas

, que han comenzado a abrir sus puertas y sus brazos a la participación de los evangélicos en el ámbito del Tercer sector español (equivalente en términos futbolísticos a "la primera división" de la acción social en España).

En la actualidad, Diaconía España desarrolla proyectos sociales en las áreas de: Lucha contra la Trata, Protección Internacional, Inclusión Social, Migraciones, y Promoción del Voluntariado. Y los realiza en las Comunidades de Andalucía, Cantabria, Castilla La Mancha, Castilla León, Euskadi, Galicia y Madrid.

En 2021, sus programas han atendido a 10.751 personas y han formado a 1.744 personas. Con los programas de sensibilización se ha alcanzado 29.167 personas de manera directa y a 279.421 de manera indirecta.

Acción social evangélica que se desarrolla para beneficio de muchos, y para mayor gloria de Dios, como reza el lema protestante: **"Soli Deo Gloria"**.

Caixabank destaca a Diaconía junto a 25 grandes ONG que prestan ayuda humanitaria a las víctimas de la

Escrito por Diaconía España, Caixabank / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 01 de Abril de 2022 15:00

Fuente: Diaconía España, Caixabank / Redacción: Actualidad Evangélica